



わかむぎ

No. 11 令和7年2月18日 <発行者：校長 池田 尚>

部活動×地域クラブ活動 ワークショップ

昭和町における部活動×地域クラブのためのワークショップが2月8日（土）に交流センターで開かれました。当日は、多くの生徒や保護者、また、地域の指導者をはじめ商工会のみなさんなど、様々な立場の方



<ナイチンゲールダンスさんも話し合いに参加>
～話し合いにも熱が入ります～

々が参加しました。町外からも、県の教育委員会や教育事務所など、たくさんの方が集まり、内容の濃いワークショップとなりました。

司会進行の三浦実香アナウンサーや芸人の「ナイチンゲールダンス」のお二人によって、パネルディスカッションもたいへん盛り上がりを見せ、充実したイベントとなりました。とくに、ナイチンゲールダンスの中野なかるていんさんは、押原中出身ということで、サッカー部の先輩になります。サッカー部の生徒の中に交じって今後の部活動の地域展開について真剣に意見交換をしてくださいました。



スキー教室 2年生 ～長野県 鹿島槍スキー場～

2年生は、1月23日、24日と長野県の鹿島槍スキー場にてスキー教室をおこないました。天候にも恵まれ、たいへん気持ちのよい環境の中でスキーをすることができました。最近は、ご家庭でスキーに行くケースもたいへん少なくなってきたと聞きますが、仲間と一緒に銀世界の中でスキーを体験することは素晴らしい経験になったことと思います。



～寒いけど楽しいです！～



～さあ！行くぞ！～



ジュニアバレーボール大会 準優勝

~女子バレーボール部~

1月19日(日)には、山梨県ジュニアバレーボール大会の決勝戦がありました。女子バレーボール部は決勝に進出し、強豪の竜王中と対戦しました。試合は惜しくも敗れましたが、たいへん素晴らしい試合をしました。当日は、町長さん、教育長



さんも応援に駆けつけてくださり、選手のみなさんに激励をしてくれました。全員で声を出し、チームが一つになって戦う姿にたいへん感動しました。



新入生説明会

2月5日(火)に来年度入学予定の児童と保護者のみなさんを招いて新入生説明会をおこないました。オープニングでは、1年生の学年合唱と、新生徒会役員による寸劇を取り入れた学校紹介をおこないました。

その後は、保護者は体育館で説明を聞き、児童のみなさんは教室に入り、中学校の教員による体験授業を受けていただきました。教室では児童のみなさんが笑顔で楽しく授業に参加する様子が見られました。その後は、部活動の見学もできるようにしましたので、児童のみなさんは保護者と共に興味のある部活動の様子を見て回りました。



<はい！はい！と盛り上がっています>



<テニス部見学の様子>



<吹奏楽部の迫力を感じる>

バンドフェスタ ◆吹奏楽部◆



吹奏楽部のコンクールやコンテストはたいへん緊張感があり、録音や写真撮影はほとんど禁止されています。2月9日(日)に桃源文化ホールでおこなわれたバンドフェスタはその名の通り、楽しく発表がおこなわれるフェスティバルで写真撮影もOKでした！吹奏楽部の素晴らしい演奏を聴くことができ、このチャンスにたくさん写真を撮らせていただきました♪

